

## Topics

### 予土線と近永商店街をまるごと満喫



宇和島鉄道(予土線宇和島一近永間)開通100周年を記念して、10月18日、JR近永駅、駅舎周辺および近永商店街で、「開通記念！鉄道ホビー出発式典」、「特選！予土線！グルメ市」、そして「近永商店街得々市」が合同で開催されました。

ずらりと並んだ食の市、華やかなステージショーに、お楽しみ抽選会、そしてゆるキャラ大集合。100周年記念とあって、会場中で催しが目白押し。飽きることなく、来場者らを楽しませていました。

また、この日限定の記念列車として予土線3兄弟(鉄道ホビートレイン・海洋堂ホビートレイン・しまんトロッコ)の3連結列車を運行。二度とないその圧巻の姿に、大人も子どもも目を輝かせていました。



【写真上段】この日限定の運行に来場者は大注目。予土線3兄弟が連なって登場

【写真下段左】手作りの鉄道ジオラマの展示。自分の手で列車を動かす子どもたちの表情は真剣そのもの

【写真下段右】おもてなし茶屋では、鬼むすめが大活躍。笑顔でお客さんをお出迎え

## Topics

### 独自の世界観で観客ら魅了



◀観客との駆け引きが魅力の「恵比寿の舞」

11月8日、日吉地区の宮成・三島神社で富母里神楽の奉納が行われました。

ときに勇壮に、ときに華麗に、そしてときにユーモアあふれる独特の世界観が魅力の富母里神楽。この日は、五穀豊穡を祈願して14演目が奉納され、演者らが見せ場をつくるたびに、観客からは「おおー」と歓声があがり、盛大な拍手が送られていました。

## Topics

### 完成間近の増築棟、お披露目



◀説明を聞きながら見て回る参加者ら

11月15日、完成を間近に控えた鬼北町役場増築棟の見学会が行われ、事前に申し込みのあった30人が参加しました。

参加者らは、担当者の案内のもと、増築棟内を見学。木造ならではの空気感を肌で感じながら、天井に施された「レーモンドトラス」など、レーモンド設計ならではの技法にじっくりと見入っていました。